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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 30/2015 

 

 

En San Rafael, a 05 de Agosto de 2015, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su 

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo. 

3.- Acuerdos 

3.1     Subvención Club Deportivo Unión San Rafael   

3.2 Donación bienes muebles del DAEM a Carabineros de Chile 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No hay actas a sancionar. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No se hace entrega de correspondencia. 
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3. ACUERDOS 

 

3.1     SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO UNIÓN SAN RAFAEL   

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención al Club Deportivo Unión San 

Rafael consistente en $ 1.200.000 para financiar el transporte, implementación 

deportiva y colaciones para los niños que participarán en campeonato oficial de 

fútbol. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

3.2 DONACIÓN BIENES MUEBLES DEL DAEM A CARABINEROS 

DE CHILE 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar la donación de 02 microondas a Carabineros de 

Chile. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa no presenta cuenta en esta sesión. 

 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 No presenta incidentes. 

 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

   Las luminarias ubicadas frente a la sede social de Alto Pangue y en 

varios otros lugares no están funcionando bien. 

 

   ¿Ya no está el basurero en el callejón de Los Sepúlveda de Pangue 

Arriba? 
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Sra. Alcaldesa: El camión recolector de basura nunca había pasado en los 

sectores rurales antes de que nosotros asumiéramos, así que lo implementamos 

un  día a la semana y varios vecinos pidieron la instalación de basura, pero 

lamentablemente en varios sectores se hicieron micro basurales y en el sector 

de Pangue Abajo, en una asamblea bastante concurrida, solicitaron retirar el 

basurero del sector y también en el sector de Pangue Arriba lo solicitaron. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

   Los niños de la Sala de Estimulación hicieron un viaje a la nieve. ¿Le 

pidieron subvención para el traslado? 

Sra. Alcaldesa: No pidieron subvención sino que lo que solicitaron fue el bus 

municipal, pero como no han llegado los papeles del vehículo no se pudo.   

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

   Arreglo de basurero ubicado frente a la Avda. Poniente, frente a la 

entrada a Pelarco Viejo, porque está roto en la base. 

 

   Ver la posibilidad de la limpieza del canal que está por la calle frente a 

la sucesión Alcántara en la Población Sur porque el año pasado se subió 

el canal y va a dar a las casas.  

 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Próxima sesión: 26 de Agosto de 2015. 

Finaliza la sesión a las 17:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 
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FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


